

## SPORT LOKAL

## Ulrich Glanz will Vereinschef in Millingen bleiben

MILLINGEN | (RP) Ulrich Glanz möchte Vorsitzender des SV Millingen bleiben. Dies hat er im Vorfeld der Hauptversammlung, die am Sonntag, 29. August, ab 11 Uhr im Freien auf der Sportanlage an der Jahnstraße unter dem Unterstand der Jungschützen stattfindet, mitgeteilt. Auch sein Stellvertreter Uwe Meyer stellt sich zur Wiederwahl. Mitgliederehrungen für langjährige Vereinstreue und besondere Verdienste stehen ebenfalls auf dem Programm.

Bereits am Mittwoch, 25. August, treffen sich die Leichtathleten des SVM um 19.15 Uhr im Vereinsheim zu ihrer Hauptversammlung. Tags darauf sitzen die Fußballer unter dem Unterstand der Jungschützen zusammen. Die Abteilungsversammlung beginnt um 20.30 Uhr. Glanz: „Neuwahlen stehen in beiden Abteilungen nicht an.“ Für Freitag, 27. August, 17.30 Uhr, wurde unter dem Unterstand der Jungschützen die Mitgliederversammlung der Alten Herren mit Neuwahlen des gesamten Vorstands terminiert. Und am 28. August beginnt um 15 Uhr auf der Sportanlage in Millingen im Rahmen einer kleinen Feierstunde die vereinsinterne Sportabzeichenverleihung für die Jahre 2019 und 2020.